



La Marseillaise

publié le 14/06/2016

Vendredi 3 juin, les élèves de la classe de 5è7, accompagnés par quelques élèves du lycée Jean Dautet, leur professeur d'éducation musicale, Madame S.Blanc, ainsi que Monsieur M.Segeat, se sont rendus au Forum des Pertuis aux Minimes à La Rochelle pour y interpréter la Marseillaise, dans le cadre de la clôture du XXXè congrès de l'Association nationale des membres de l'ordre national du Mérite. Après leur prestation très appréciée, ils ont pu se restaurer avec un copieux panier repas offert par l'association.

Ces moments, à la fois solennels et conviviaux, resteront certainement dans les mémoires de chacun !



